
ECOLO – Eric Jurdant 

Question d’actualité - Boîtes aux lettres de Bpost 

 

La presse a fait état de la volonté de Bpost de supprimer 3.000 boîtes aux lettres 

depuis du 26 novembre. Chaque commune concernée aurait reçu un courrier de Bpost 

à ce sujet, ouvrant la possibilité pour la commune de défendre la pertinence du 

maintien de celles-ci. 

Pour notre commune, seule la boîte aux lettres de Lignely serait concernée. 

D’après mes renseignements, les habitants du hameau souhaitent le maintien de leur 

boîte rouge. 

Ma question : 

La Ville de Durbuy a-t-elle reçu ce type de lettre ? Si oui, quelle est la position  prise, 

considérant  la nécessité de défendre le maintien de services de base en milieu rural, 

et de tenir compte de la fracture numérique (subie par les plus faibles et plus âgés) et 

des zones blanches ? 

Merci pour votre réponse 

 

Durbuy, ce 27 février 2019 


